

What if ?

Nous sommes tous le changement.

à l'initiative de :

Yvan Lubraneski, Maire des Molières,
Denis Chastenet, Président du GPS de La Lendemain,
Pascale et Thierry Grundman, propriétaires gestionnaires
du Domaine de Quincampoix

Parce que l'économie de demain se fera
avec les projets d'aujourd'hui,

Rencontre-conférence #1

avec

Ludvina Sanchez

Pachamamaï, une marque de NAHÉ Cosmétiques

Créer une entreprise de cosmétique végane et naturelle : de l'utopie à l'action

*Est-il possible, dans un domaine ultra concurrentiel, de faire rimer **Entrepreneuriat** et **Éthique** ?
L'aventure de Pachamamaï montre que les choix engagés s'avèrent être des ressources et non
des contraintes.*

Places limitées.



Formulaire de réservation

Mercredi 31/01/18

20h30

**Domaine de Quincampoix
Les Molières**

Programme

20h30

Conférence

21h15

Questions / réponses

21h30

Présentations de projets

22h15

Pot de clôture